



Con bloqueo, colonia 4-T exige cambio de nombre

Vecinos de la colonia Cuarta Transformación, en Tultitlán, Estado de México, protestaron en la autopista México-Querétaro para que su colonia y sus calles cambien de nombres. “No queremos estos nombres ridículos”, dicen, ya que sin previo aviso se cambiaron a programas sociales o frases relacionadas con el gobierno de la 4T.

Con las nomenclaturas en mano y al grito de “no queremos estos nombres ridículos”, los vecinos cerraron por completo el carril con dirección a Querétaro y exigieron una solución a las autoridades, luego del caos generado en la vialidad, decidieron retirar el bloqueo y tomar la caseta de Tepetzotlán para dar paso libre a los autos.

RESPONSABILIZAN A EXEDIL

Responsabilizan a la expresidenta municipal Elena García,

quien ahora es diputada local, y aseguran que el cambio fue de la noche a la mañana.

“Fuera Elena”, “cárcel para Elena”, “el pueblo unido jamás será vencido”, “no más abuso de autoridad”, “el pueblo se cansa de tanta rata”, fueron parte de las consignas. “No nos gusta hacer esto, pero las autoridades no nos hacen caso. Ya estamos hasta la madre”.

Los vecinos de esta colonia, antes conocida como Fimesa I, II y III (El Paraje), aseguran que no fueron consultados por el Gobierno local para realizar el cambio de nombre de sus calles y su colonia.

Los vecinos se retiraron luego de más de cinco horas sin recibir respuesta de las autoridades; amagaron con acudir a irrumpir la mañana presidencial y con más bloqueos. *(Jennifer Garlem)*